

« Présence ».

Il n'avait pas changé, c'était bien lui, grand-père.  
Lorsque je l'aperçus, grande fut ma stupeur.  
Pourquoi n'allions-nous plus le voir en sa demeure ?  
Ma mère ne dit mot de même que mon père.

Je le croyais aux cieux, enfer ou paradis,  
Pourtant il était là. Cette cruelle absence  
Brusquement prenait fin. Malgré ce long silence  
Il ne m'en voulait pas et ses yeux me l'ont dit.

Son petit jardinet et même sa maison,  
Tandis qu'il souriait à son petit garçon  
Qu'il retrouvait enfin, semblèrent un peu floues

Et soudain tout fut noir. Je ne vis plus grand-père.  
Une nouvelle fois il partit loin de nous.  
J'avais rêvé, hélas, il était bien en terre...